

Le lycée agricole du Fresne et l'IME Europe côte à côte



Les apprentis du Fresne et les jeunes de l'IME, fiers de leur travail. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Le groupe d'apprentis en certificat de spécialisation Constructions paysagères du Centre de formation professionnelle et de promotion agricole Angers Le Fresne est intervenu au sein de l'institut médico-éducatif (IME) Europe, dans le cadre d'un chantier école sur l'aménagement d'un espace détente, et partiellement couvert, au sein de leur établissement. Un vrai travail collectif entre les jeunes des deux structures.

Ensemble, ils ont réalisé le terrassement, la construction de jardinières, la pose de parement en pierre, le pavage, la terrasse et les plantations.

Ce partenariat avec l'IME Europe des Ponts-de-Cé existe depuis 2014.

Un groupe de jeunes en présence de leurs encadrants viennent au Fresne, à raison de deux jours par semaine, développer leurs compétences liées aux espaces verts, l'horticulture, le maraîchage, parfois en collaboration avec les apprentis.

L'objectif de ce partenariat est multiple. Il permet aux jeunes de l'IME l'inclusion dans l'établissement et le partage d'expérience, mais aussi aux apprentis d'être confrontés au handicap. Il favorise l'intégration et l'ouverture aux autres.